AYER EN LA UANL

18/marzo/1938. Se aprueba la reglamentación de los exámenes a título de suficiencia en la Escuela de Bachilleres tanto para alumnos de este plantel como de los provenientes de escuelas oficiales reconocidas con asistencia reglamentaria y sin estar reprobados, mediante los cuales se expedirán los certificados que acreditan los estudios.

14/octubre/1947. En junta celebrada en el despacho del gobernador Arturo B. de la Garza a la que con los ex directores de la Facultad de Medicina, dos miembros de la Junta de Beneficencia y representantes estudiantiles, se acuerda que para sufragar los gastos para la construcción del nuevo edificio, se vendan los terrenos del viejo hospital González.

21/agosto/1956. El Aula Magna se convierte en capilla ardiente al recibir los restos del escritor José Mancisidor, fallecido mientras asistía como maestro huésped a los cursos de la Escuela de Verano. Montan la primera guardia de honor el gobernador Raúl Rangel Frías, el alcalde de Monterrey José Luis Lozano y el rector Roberto Treviño González.

16/febrero/1964. Los directores de escuelas y facultades de Odontología del país, que incluye Nuevo León, Coahuila, San Luis Potosí, Guadalajara, Puebla, Michoacán y Ciudad de México, acuerdan y aprueban unificar los planes de estudios para ofrecer a los estudiantes enseñanza científica al mismo nivel.

17/diciembre/1977. Ante su tumba en el panteón del Carmen, la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, en coordinación con el Colegio de Abogados, A. C., y el Círculo Mercantil Mutualista, organizan una ceremonia para conmemorar el décimo aniversario del fallecimiento del que por muchos años fuera el decano, abogado José Juan Vallejo.

LA UNIVERSIDAD HOY

4/enero/2022. El gobierno de Nuevo León y la UANL, a través del Hospital Universitario "Dr. José Eleuterio González", firmaron en la Sala Polivalente de la Facultad de Medicina la puesta en marcha del fideicomiso que garantiza la cobertura universal para los menores de edad que padezcan cualquier tipo de cáncer y no cuenten con ningún tipo de seguridad social. El servicio gratuito garantizó el diagnóstico temprano, los medicamentos, la rehabilitación, las quimioterapias y la terapia psicológica.

11/enero/2022. La UANL fortaleció sus lazos de cooperación académica, científica y cultural con Alemania, como parte de su proceso de internacionalización, con la reunión sostenida entre el rector, Santos Guzmán López, y el embajador de México en Alemania, Francisco Quiroga Fernández, en la Torre de Rectoría. Ambos abordaron la movilidad estudiantil, intercambio académico, proyectos de investigación e innovación, difusión cultural, y vinculación con el sector productivo alemán.

13/enero/2022. En rueda de prensa en el estadio Universitario, la UANL, gobierno del estado, Sinergia Deportiva, Juego de Pelota y Populous hicieron el anuncio oficial sobre la construcción del nuevo estadio dentro de las instalaciones de la UANL con capacidad para 65 mil aficionados y un costo de 320 millones de dólares.

17/enero/2022. El ciclo académico enero-junio 2022 inició hasta el 29 de enero en modalidad mixta para las clases inscritas en la modalidad presencial, lo cual permitió la opción de trabajo presencial con trabajo en casa, con base en la Estrategia Digital UANL, a través de las plataformas MS Teams, NEXUS, Moodle y Territorium. Las unidades de aprendizaje previamente seleccionadas e inscritas en las modalidades en línea e híbridas se mantuvieron sin cambios.

29/enero/2022. La UANL a través de la Secretaría de Extensión y Cultura inició su primer programa especial 2022: el ciclo de ópera "En vivo desde el Met" con transmisiones desde el Teatro Universitario en pantalla gigante de alta definición de *Rigoletto* de Verdi. Este programa contó con el apoyo de aliados como la Fundación Ildefonso Vázquez Santos, Marcatel y Afirme.

31/enero/2022. Se reactivaron las clases presenciales en las aulas de las escuelas preparatorias y facultades conforme a la modalidad programada en la inscripción inicial en SIASE.